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二学期の始まり  

 

約五週間の長い夏休みが終わり、生徒達の元気な姿と笑顔が見られる２学期が
スタートしました。夏休み中は、部活動では新チームとなり、２年生を中心に練
習を進めています。１年生・２年生とも毎日の練習の積み重ねが徐々に身になっ
てきているように感じられます。３年生は夏休みの始まりから８月上旬まで、体
育祭に向けて準備にとりかかりました。お互いにアイデアを出し合い、創作ダン
スやブロック看板の作成、T シャツデザインなど、少人数で協力しながら集中して
取り組んでいる姿は、とても頼もしく見えます。すでに夏休み中から、２学期へ
の準備は着々と進められているのです。２学期は新たな節目であり、新しくスタ
ートを切ることができる時でもあります。生徒自身がステップアップできる準備
を整え、実りのある期間となるよう心がけていってもらいたいと思います。 
そこで、２学期をどうすれば上手くスタートできるか悩んでいる人のために、

「これはできるね」というお役立ちの方法を始業式で紹介しました。それは「と
りあえず、１分間はやってみる」ことです。私が本を読んでいて、これは良いと
思った内容のものです。たった１分ぐらいならできそうです。１分だけがんばれ
ばいいのです。もしも１分やって止めてしまっても、やらないよりはマシです。
もしも、１分以上できればラッキー、続けられるという気持ちになりそうです。
私たちはあまり好きでないことでも続けていかなくてはならないことがあること
を知っていると思います。でも、あまり好きでないことも、ほんのちょっとやれ
ばいいと分かっていれば、気が楽で、始めることが大変なことではありません。
皆さん、そう思いませんか？そして、人間の本質からすると意外と続けられてし
まうのです。このような「前向きさ」を大事にして２学期の学校生活を過ごして
ほしいと伝えました。 
 さて、２学期には、地域共催総合防災訓練から始まり、体育祭、修学旅行、部
活動新人戦、美中フェスティバル、生徒会改選、マラソン大会、と大きな学校行
事等が連なります。これらの行事で生徒達の成長を促し、ステップアップできる
チャンスにしたいと考えています。生徒達の成長は個人では伸ばすことが難しい
ものです。周囲の仲間達がいて、個人の成長は促されます。そのためには、学級
のまとまりや協力も大切です。誰かがやってくれるのを待つのではなく、自分は
何ができるのか、どのようにしたら自分も学級もより高みを目指すことができる
のか、学級でどのように自分が関わるのか、よく考えて行動することも大切です。
学年を越えて仲間とともに前向きにがんばるこ
とが、自身の成長につながっていきます。その
ような実りのある時期にしていきましょう。 
子どもたちにとって「実りのある２学期」と

なるよう教職員一同頑張ってまいります。 
また、今後も新型コロナ感染状況の拡大が心

配されます。感染防止の対策と個人の対策意識
を維持していけるように注意喚起してまいりま
す。皆様もどうかお気をつけください。 
今学期も、ご家庭の皆様や地域の方々の深い

ご理解と温かいご支援をよろしくお願いします。 
 

校長 喜多智英  
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スクールカウンセラー 

来校日  

８月２５日/９月１日･８

日･15 日･29 日 

 

 

3 日 (月 )～5 日 (水 ) 

   修学旅行 [３年] 

28 日(金 ) 

   美中ﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ 

コロナ禍により、予定が変

更になる場合があります。 

 

 

 

 

 

 

 令和 4 年 9 月 17 日
土曜日（雨天順延）に
体育祭を予定してい
ますが、昨今のコロナ
ウイルス感染症の急
増を受け、できるだけ
少人数での観覧をお
願いします。  

大変申し訳ありま
せんが、生徒及び地域
の皆様の健康と安全
を考慮しての対策で
す。ご理解、ご協力を
よろしくお願いしま
す。  

なお、体育祭の様子
は、次号の美中だより  

でご紹介いたします。 

行 事 予 定 

【地域共催総合防災訓練について】 
 
 防災訓練の午後の部につきまして、講演いただく野㞍
孝子技監の到着の都合で、少し開始が遅れることがあり
ます。ご了承下さい。現在のところ、午後の開始が、 
１３時３０分頃となる予定です。 

日 曜 学　校　行　事  SB
1 木 ＳＣ 16:10/17:40

2 金 16:10/17:40

3 土

4 日

5 月 16:10/17:40

6 火 ソーラン練習⑤⑥　　　　　三味線体験（各学年の音楽の時間） 16:10/17:40

7 水 部活動／ブロック活動 16:40/17:40

8 木 部活動／ブロック活動　　　　　ＳＣ 16:40/17:40

9 金 部活動／ブロック活動 16:40/17:40

10 土

11 日

12 月 ブロック練習／代表者会議 17:40

13 火 ブロック練習／代表者会議 17:40

14 水 体育祭予行　　　　　　ブロック練習／代表者会議 17:40

15 木 交通街頭指導　　　   ブロック練習／代表者会議　　　　ＳＣ 17:40

16 金 体育祭準備 15:30

17 土 第４０回体育祭　（体育祭は雨天時休業）      　弁当日 15:00

18 日

19 月 敬老の日

20 火 振替休業（１７日の分）

21 水 弁当日　　　　　部活動あり 16:10/17:40

22 木 衣替え期間スタート 16:10/17:40

23 金 秋分の日

24 土

25 日 県障害者スポーツ大会（フライングディスク）

26 月 指導主事訪問　下校15:00　部活動なし 15:10

27 火 16:10/17:40

28 水 部活動なし 15:10

29 木 ３年第３回到達度テスト　　　　　　SC 16:10/17:40

30 金 英検１次・ＩＢＡ　⑤⑥限（全学年） 16:10/17:40

31 日
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７月１５日（金）。“学校をよくするために”  
ということを念頭に置き、学校や専門委員会へ  
の要望が出されました。生徒会役員、議長のみ  
なさん、準備や当日の進行等御苦労様でした。  
 
★主な要望とその回答を紹介します★  
●学校への要望から  
・自転車通学の距離制限を無くしてほしい。  

→安全に気をつけて乗ることを条件に許可。  
（ヘルメット・通学ステッカーは必要。）  

・服装について（ストッキングの黒色、靴下の黒色）  
 →許可。  

●専門員会への要望から  
・平日のスポーツドリンクについて  
 →お茶が基本、ただしお茶＋スポーツドリ  

ンクなら持ってきてもよい。  
・掃除用具の補充 →補充  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

      
 

 

 

 

 

 

                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

DVD「この世界の片隅に」を鑑賞。  
8 月 15 日は終戦記念日です。今年で終戦から 77 年になります。この戦争で多くの人々が犠

牲になりました。しかし、戦争は決して過去のものではなく、現在もロシアによるウクライナ侵
攻など、人々の命と暮らしが脅かされています。このような情勢の中、今日の平和学習は、「戦
争と平和」についてしっかりと考える機会となったことと思います。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 ７月 24 日（日）の和歌山県中学校総合体育大会に、  
男子折口・又野ペア／女子新家・南ペアが参加しました。  
結果は残念ながら初戦敗退となりましたが、海南・海草  
代表代表として頑張ってきてくれました。  

 
 
 
 
 ７月２０日（水）。第 1 学期が終了しました。  
 終業式では１学期を振り返るとともに、安全で楽しい  
夏休みに向け、校長先生、生徒会、生徒指導部よりお話  
を聞きました。  
 この夏休みを有意義に過ごし、2 学期の始業式には、この夏を通して成長した
皆さんの元気な顔が見られるはずです。そんな期待を胸に終業式を終えました。 

 
 
 
7 月 30 日（土）。  
日高川交流センターにて、少年メッセージの県大会が  

行われました。さすが、それぞれの地方大会から選出さ  
れたメンバーです。発表内容も発表する姿もすばらしい  
ものばかりだったようです。  
そんな中で、海南・海草代表として、本校 3 年生南奈那さんが出場。他地方か

らの代表者に負けず劣らず素晴らしい発表で、結果は入賞となりました。  

【保護者の皆様へ】  
 
●8 月 1 日（月）2 日（火）に予定していました個別面談につきまして、コロナ
ウイルスの感染拡大を受け、実施を見合わせました。急な変更で、保護者の皆様
には大変ご迷惑をおかけしましたが、ご理解とご協力をいただきありがとうござ
いました。なお、全校での面談は見合わせましたが、担任等に相談したいことが
ある方は、学校まで電話連絡をお願いします。  
 
●町内の学校の様子をお知らせするために、町内小中学校５校の学校だよりを職
員室前に掲示しています。学校へお越しの際には、ぜひご覧下さい。  
 
●6 月 3 日に実施した英検の受験者について、育友会総会でお知らせしましたよ
うに検定補助（1,000 円）を本日、生徒を通じお渡ししています。ご確認の上、
領収書（検定補助に同封）を提出いただきますようお願いします。  

【生徒の感想から (抜粋 )】  

●今の自分は家族がいて、毎日安全に暮らせることがとても幸
せだと感じた。また、戦争はしたくないと強く思った。だから
私は「今」を大切にして生きていく。  

●今の日本は比較的、平和で安全な国ではあるが、決して今後
戦争に巻き込まれないとは限らない。（中略）だから決して他人
事として見てはいけないと思う。中学３年生で出来ることは限
られているが、今後の事をもう少し具体的に考えていきたいと
思っている。  

●戦争は今まで当たり前だった事を当たり前じゃ無くしてしま
う。当然だが、日本だけが被害を受けた訳じゃないし、戦争に
勝ったアメリカだって被害を受けている。この立場がもし逆だ
ったとしても同じ様に、日本もアメリカも大量に死者が出てし
まうから、戦争に勝つという事よりも、戦争をしないという事
が大事だと思う。 

●私たちは実際に戦争を経験したことがないから、戦争の本当
の悲しさ、つらさ、怖さはわからない。けれど、知識として、
過去のものとして学ぶだけではなくて、戦争を経験した人の気
持ちを私たちなりに考えて、二度と繰り返さないために小さな
ことでも、何ができるのか、自分なりの思いを持っていること
が大切かな、と思いました。  

●僕は、今のウクライナ侵攻と全く同じだと思いました。ウク
ライナの栄えていた所もロシアの空襲によって壊されていたり
するから同じだと思いました。同じだからこそ、僕は、早く終
わって欲しいと思いました。  

【この世界の片隅に】         

第 2 次世界大戦時の広島や呉を舞台に、ど

んな時も前向きに生きる主人公すずと、そ

の周囲にいる人々の日常を描いた作品。  


